

# 紙屋魂



## めざす生徒像

- 「克己」責任を重んじ、自己を厳しく鍛える生徒
- 「敬愛」郷土を愛し、礼儀正しく、思いやりのある生徒
- 「創造」深く考え、よりよきものを求めて実践する生徒

2023年7月21日（金）

令和5年度 第4号

文責：校長 竹之内 千春

## 1学期前半が無事に終了～健康で、安全で、充実した夏休みを！～

7月21日（金）、本日をもって、令和5年度の1学期前半が終了しました。長いようで短い4か月でしたが、紙屋中の生徒たちは、勉強に、スポーツに、生徒会活動に…と本当によく頑張りました。感染症拡大による学級閉鎖や大雨による途中下校など、予期せぬ事態への対応もありましたが、大きな事故やケガ等もなく無事に夏休みを迎えることを嬉しく思います。この夏休みは、これまでの生活をゆっくりと振り返り、自分を磨き高める経験をぜひ積極的にしてください。学習で分からぬところは、SSS（トリプルS）の期間を利用して、先生や友だち、先輩にどんどん聞いてくださいね。充実した夏休みを過ごして、8月18日の登校日に、全員元気な顔で会いましょう！

### 生徒作品が「宮日こども新聞」掲載されました！（7月分）

「鮮やかなポピーの花が楽しそう春風ふいてるんルン揺れて」

【3年生 西田 琴さん作：7月1日（土）号掲載】

「暗闇に 蛍の光ゆらゆらと 光って消えて 消えては光る」

【3年生 西田 琴さん作：7月15日（土）号掲載】

※ 一人一作品掲載をめざしています！どうぞお楽しみに！

今年度、各種新聞に掲載された紙屋中の生徒作品は、15点になります。様々な方からお褒めの言葉をいただいています！

### 7月3日 西諸みんなで人権を考える取組を実施



7月1日から7日までの「宮崎県いのちの教育週間」に合わせて、人権について考える授業を各学年で実施しました。「いのちの大切さ」をテーマにした授業を、生徒たちは真剣に聞き、自分の考えを発表していました。互いの人権を尊重し、大切にする人でいてほしいです。

### 7月5日 第2回3年生対象の高校説明会を実施

小林高校、宮崎工業高校、宮崎商業高校、宮崎西高校の先生方をお招きして、第2回高校説

明会を実施しました。3年生が第一志望と考えている学校の先生方の説明とあって、みんな一生懸命にお話を聞いていました。質問もしっかりとでき、充実した時間でした。



### 7月6日 紙屋一徳まちづくり協議会の方々と花壇植栽

本校の1年生が、いつもお世話になっている紙屋一徳まちづくり協議会の方々と一緒に、毎年恒例の花壇植栽を行いました。当日は大変暑い中のぼり旗を持ってごみを拾いながら花壇まで歩きました。

地域の方々と一緒にマリーゴールドやニチニチソウ、松葉ボ

タンの苗を植えました。地域の環境美化のお手伝いができ、とても充実した時間でした。紙屋一徳まちづくり協議会の皆様、ありがとうございました。



### 7月6日 陶芸教室実施



同じく1年生が、園田陶園の園田 貞哉様にご指導いただき、陶芸教室に参加しました。今後素焼きと絵付けをして、文化発表会で展示する予定です。

# 関西への修学旅行～2年生が多くのことを学んできました～



## 7月5日：1日目

2年生が待ちに待った修学旅行の日がやってきました。先生方に見送られて学校をバスで出発し、高速道路で長崎へ。長崎平和公園では、みんなで折った千羽鶴を奉納し、誓いの言葉と黙祷を捧げました。原爆資料館では、被爆者の方の真に迫るお話を熱心に聞き、原爆で焼け焦げた衣類や熱で溶けたガラスなどの展示品、亡くなった方々の写真などを目の当たりにして、衝撃を受けました。

## 7月6日：2日目

昨夜、新門司港から乗ったフェリーは新しく、とても快適な船旅でした。貸し切りバスで京都入りし、連なる赤い鳥居が外国人に人気の伏見稻荷神社、世界遺産の清水寺、金閣寺、銀閣寺と有名なスポットをバスガイドさんの詳しい解説つきで贅沢に回りました。ところどころで職業人インタビューにも挑戦し、様々な職業の方に果敢に話しかけ、メモを取る姿は頼もしく見えました。また、団体行動も見事で、仲良しな2年生でした。

## 7月7日：3日目

最終日は、お待ちかねのUSJ。前の朝からしっかり寝て、朝からホテルのバイキングで慌ただしく朝食を取り、準備の早いこと早いこと！おそらくのケースにチケットを入れ、ゲートを抜けるとみんなあっという間にお目当てのアトラクションへ。めいめいに被り物やお土産を手にし、集合場所にも早めに集合。初めての飛行機にドキドキの生徒もいて、最後まで楽しむ2年生の生徒たちでした。

周囲の方々への感謝でいっぱいの楽しい修学旅行でした。旅行に行かせてくださった保護者の皆様、添乗員やバスガイドの方々、旅行先でお世話になった方々、本当にありがとうございました。

実行委員長 桜山 梓真さん

僕たちは修学旅行でお金の使い方や集団行動などを学びました。誰一人としてはぐれることなく、自分たちで有意義にお金や時間を使うことができ、しっかり学ぶことができました。

## 「紙屋中をこんな学校にしたい！」～スローガン決定！～

今年度の学校経営ビジョンを生徒向けに説明し、生徒から募集したスローガンが決定しました。「誰ひとり取り残さない」という信念のもと、全員の意見を少しずつ取り入れてできあがったものがこちらです。少し長くなりましたが、みなさん覚えていただけたと思います。

かんがえ、やりぬき、自立する　みとめあい、楽しく盛り上がる　やさしく助け合う紙屋魂

### 7・8月の行事予定

- 7月23日(土) 中総体県大会(陸上)  
\*会場：生目の杜運動公園  
24日(日) 中総体県大会(空手)  
\*会場：県ひなた武道館  
25日(月) 三者面談(～26日)

8月 6日(日) 市PTAバレーボール大会

10日(木) 小中学校閉庁日

(～16日)

18日(金) 登校日

21日(月) SSS(トリプルS)

\*夏季補充学習期間(～23日)

25日(金) 1学期後半開始

29日(月) 生徒集会

31日(木) 実力・課題テスト

(～9/1)

\*9月1日(金)は参観日・奉仕作業です!



